

COMUNIDADES RECHAZAN EL AVANCE DE PROYECTOS PILOTO DE FRACKING



Foto: Gert Steensens

26 Mar 2019

Tras la decisión de la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (Anla) de archivar las solicitudes para realizar los proyectos piloto Piranga y Plata, ubicados en el sur del César, las comunidades de las zonas de influencia y organizaciones ambientales piden que **se respete la moratoria interpuesta por el Consejo de Estado**, a través del cual se suspende provisionalmente el uso de la técnica de fracturación hidráulica, conocida como fracking.

"Estamos mostrando las evidencias de que **no es legal que se sigan adelantando estos tipos de procedimientos ante la Anla** para la licencia ambiental. Pedimos que pongan atención al llamado que estamos haciendo desde diferentes sectores de que se tenga en cuenta la moratoria", dijo Estefany Grajales, integrante de la Alianza Colombia Libre del Fracking.

En febrero, una Comisión de Expertos dio la luz verde al uso del fracking en Colombia bajo ciertas condiciones. Mientras tanto, varias empresas, como **Ecopetrol**, ConocoPhillips, ExxonMobile, Parex, Canacol y Drummond, han manifestado su interés de proceder con proyectos de fracking en el país. Sin embargo, la solicitud de ConocoPhillips y Canacol fue archivada por la autoridad ambiental. (Le puede interesar: "Expertos en fracking se quedan cortos con sus recomendaciones")

Si bien la decisión de la Anla confirma algunas de las preocupaciones que han presentado las comunidades en relación a las afectaciones al agua que ocasionarían estos posibles proyectos, por otro lado, las comunidades insisten que esta solicitud debió ser rechazado por la autoridad ambiental puesto que al ser archivada, la solicitud puede reanudarse en el futuro.

La líderesa indica que para proceder con la solicitudes de licencias ambientales también deberían realizar una socialización con las comunidades para conocer la voluntad de las poblaciones que serían afectados, tal como se planteó en uno de las recomendaciones presentadas por la Comisión de los Expertos.

El presidente de **Ecopetrol** Felipe Bayón manifestó recientemente que la empresa minera ya ha entablado relaciones con los habitantes. Sin embargo, Grajales sostiene que estos acercamientos consisten de talleres que no tienen en cuenta las opiniones y preocupaciones de las comunidades, quienes ya se han posicionado en contra del avance de estos proyectos. En cambio, la líderesa indica que se debería realizar una consulta popular para que los municipios puedan decidir sobre el futuro del fracking en sus territorios.

Mientras tanto, las comunidades esperan que el proyecto de ley para prohibir el uso de esta técnica de extracción pueda proceder en el Congreso. Grajales indica que están a la espera de la entrega del informe de la Comisión de Expertos para que se pueda iniciar el debate en el Senado sobre la iniciativa.

Reciba toda la información de Contagio Radio en su correo o escuchela de lunes a viernes de 8 a 10 de la mañana en Otra Mirada por Contagio Radio.

Compartir:



Twitter

Like 2

Pin it

ESCRITO POR CONTAGIORADIO



Examinar todas entradas por: Contagioradio

ENTRADAS RELACIONADAS



Expertos en fracking se quedan cortos con sus recomendaciones



Ambientalistas cuestionan informe sobre viabilidad de fracking



Ruptura de tubo de emergencia ambiental en Acacias, Meta



En tres departamentos de Colombia iniciaría el fracking en 2019

Los comentarios están cerrados.



TWITTER

Tweets por @Contagioradio1

Contagio Radio @Contagioradio1
#ExpresoLibertad En este programa escuche la defensa del profesor Miguel Ángel Beltrán al pensamiento crítico en Colombia bit.ly/2WphGGW

Miguel Ángel Beltrán y su defensa del pensa...
El catedrático Miguel Ángel Beltrán, detenido co... contagioradio.com

Contagio Radio @Contagioradio1
La Comisión de la Verdad ha abierto una de sus sedes en el municipio de Apartadó donde esperan conocer cerca de 2.000 testimonios

FACEBOOK

Contagio Radio
Me gusta esta página 41 mil Me gusta
Contagio Radio en Colombia

Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta esto.

Contagio Radio hace 9 horas
La población civil víctima de la guerra entre el Clan del Golfo y el nuevo Frente 18 en Córdoba.

CONTAGIORADIO.COM
Más de 400 familias desplazadas por guerr...
La confrontación al sur de Córdoba ha dejado, duran...

me gusta Comentar 12

LO ÚLTIMO



Antioquia y Eje Cafetero, listos para construir verdad junto a la CEV

